

LANMEUR

Pouchkine au théâtre : le public a aimé

Pari gagné à Lanmeur pour le Théâtre de l'Entresort : ce spectacle itinérant adapté au lieu d'accueil, ici, la salle Steredenn, a expérimenté une nouvelle forme théâtrale et des relations plus intimes avec les habitants guère habitués à ce genre de prestation. Les deux séances, celle de vendredi soir et de samedi après-midi, ont fait le plein avec des petites tragédies qui n'étaient pas si tragiques que ça puisque les enfants y ont ri.

Décor minimaliste

Une cinquantaine de curieux, d'âges divers, se sont rassemblés autour de la scène mobile au décor fait de voiles et d'ombres, décor minimaliste, si ce ne sont ces objets déclencheurs d'imaginaire, vieil accordéon, jouets d'enfants, piano mécanique miniature, maison de poupée...

Le public a découvert Pouchkine et l'ambiance russe, lyrique, parfois excessive, en particulier dans la dernière pièce, « Le festin pendant la peste », sorte de réflexion douce amère sur la fatalité de la peste et ses conséquences sur le sens de la vie. Occasion de revisiter Molière avec d'autres yeux à travers les thèmes de l'Avare et de Don Juan, per-



● La jeune troupe, en résidence au théâtre de Morlaix, a su convaincre le public, même les enfants, de la modernité de Pouchkine.

sonnages forts, prenant place dans des histoires qui donnent à réfléchir. Quant à « Mozart et Saliéri », sorte d'échanges autour de l'injustice du talent, la mise en scène fraîche et insolite lui donne un charme tout spécial que les spectateurs ont découvert avec régal. Le tout écrit

dans une langue très rythmée et musicale qui s'accroche bien à la pensée saccadée et aux personnages percutants.

Ce soir et demain à Plougasnou

Pour ceux qui auraient raté le specta-

cle à Lanmeur, ils retrouveront l'équipe théâtrale à Plougasnou, aujourd'hui et demain, à 20 h, à la salle des fêtes. 10 € au lieu de 15, gratuit pour les moins de 12 ans.

Renseignements et réservations au tél. 02.98.15.22.77.